

LECTURES :

Lc 11,9-13 : « demandez et vous recevrez... »

Mt 28, 16-20 : « je suis avec vous... »

PREDICATION

Est-ce que vous l'avez vu ?

Jésus le Christ ressuscité, vous l'avez vu ?

Moi, non, j'aimerais bien ! Mais je ne l'ai pas vu de mes yeux !

Alors quand je lis : « et moi, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde ». Je me demande si ce que je lis est bien vrai...

Ces textes ont été écrits par des humains. Jésus lui-même n'a rien écrit. Pourtant il était instruit, pourtant il avait des choses très très importantes à transmettre, eh bien, il n'a rien écrit !

Il a pris le risque de laisser son message dans les mains et le coeur de ses amis. Ses amis proches ont transmis à d'autres amis de confiance, les paroles, les enseignements, les encouragements, les récits de guérison et puis aussi les récits de la mort et de la résurrection de Jésus. A un moment, tout cela fut mis par écrit et les voilà ces textes, avec les textes de la foi juive et encore d'autres, arrivés jusqu'à nous !

Nous n'avons pas lu et nous ne lirons pas toute la Bible ce matin... Je vous propose juste de nous arrêter sur deux versets qui ont marqué Caroline et Nadine quand nous avons préparé cette célébration. Ces deux versets sont extraits des passages que nous venons de lire dans les évangiles de Luc et Matthieu.

Je relis dans Luc : « Frappez et il vous sera ouvert (...), demandez et le Père du ciel vous donnera l'Esprit Saint. » et dans l'évangile de Matthieu : « Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Du rapprochement de ces deux versets, j'entends que si je souhaite voir le Christ ressuscité, il convient de prier le Seigneur, de demander et alors l'Esprit viendra ! L'Esprit non comme un fantôme mais comme une présence. La présence de Dieu même !

Ca semble à peine croyable, rendez-vous compte, rendons-nous compte : la présence de Dieu !

Mais alors, ça change tout à la vie cette histoire ! Je ne suis plus seule abandonnée à mes questions insolubles, abandonnée à mes résistances têtues, à mes craintes persistantes ! Je suis accompagnée !

Nous ne sommes pas abandonnés aux répétitions des guerres, des tâtonnements de l'Histoire, des cracks boursiers et autres manifestations de l'exploitation de l'homme par l'homme ! Jean-Marc en parlait la semaine dernière, nous sommes accompagnés !

C'est aussi le sens des versets bibliques que les parents ont choisi aujourd'hui pour leurs enfants. Tous les parents ont le souci de la protection de leur enfant. Tous les parents souhaitent le meilleur pour leur enfant ! Et Dieu notre Père plus encore que nous. Il ne nous laisse pas seuls dans les épreuves et les souffrances de la vie. Il est avec nous, Il est pour nous !

Nous ne sommes pas seuls non plus dans nos élans de vie, dans les rires de réjouissance, dans les surprises de l'amour, dans les yeux qui pétillent de communion et aussi dans les efforts pour construire un monde plus humain.

Oui, mais moi, c'est Jésus que je voulais voir ! J'aurais été plus rassurée qu'il me tienne la main dans tout ce que je fais, qu'il m'évite de prendre

les risques de la vie... Je suis un peu comme une petite fille qui ne veut pas lâcher la main de ses parents et pourtant Jésus lui-même l'a dit : « il est bon pour vous que je parte, je vous enverrai l'Esprit d'auprès du Père. »

Depuis le début de ce culte, nous entendons parler de Jésus le Christ, Fils de Dieu le Père et aussi l'Esprit Saint qui vient de Dieu. Vous savez que des théologiens très anciens et très sérieux ont failli en venir aux mains sur ces questions d'un Dieu unique en trois personnes ?

Personnellement, je fais confiance aux paroles de Jésus le Christ, qui parlait de son Père et qui parlait de l'Esprit et je les laisse ne faire qu'un seul Dieu, sûrement qu'ils font ça très bien !

Quelle merveille ce Dieu qui nous accompagne tous les jours sur le chemin de nos vies ! Peut-être que nous le savions déjà, peut-être que nous l'oublions souvent, peut-être que nous n'en savons rien et que nous vivons quand même dans le respect et l'amour des autres...

Nous rencontrons tous des femmes et des hommes qui vivent les valeurs évangéliques d'amour et de justice... sans prononcer le nom de Dieu. Nous voudrions bien leur dire que Dieu est avec eux, avec nous... Et si nous laissions agir l'Esprit de Dieu en nous. Il a plus d'inventivité, de courage, de créativité, de bon sens, d'humour... de patience (!) que nous. C'est pour ça que Jésus nous dit de demander l'Esprit sans cesse !

Et l'Esprit nous tournera vers nos frères et nos soeurs, car c'est en nous aimant les uns les autres que nous aimons Dieu. Avec l'Esprit, nous confiés les uns aux autres.

Nous pouvons demander l'accompagnement de l'Esprit de Dieu, jamais il ne nous sera refusé. Nous pouvons témoigner qu'il change nos vies. Nous pouvons nous réjouir de voir qu'il anime de son souffle réconfortant ceux qui sont à la peine. Nous pouvons travailler avec Lui à la construction d'un monde juste.

Nous pouvons être bénédiction les uns pour les autres. Jésus l'a promis et il est digne de confiance !

Viens, Esprit de Dieu !

Amen !